

Goblog

Maju Pilkada Morowali, Kuswandi: Ini Perintah Partai Nasdem dan Dorongan Dari Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

May 7, 2024 - 19:48



Kuswandi Kembalikan Formulir Diterima Ketua Bappilu Nasdem dikawal ribuan pendukung

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kuswandi, S.IP merupakan Kader sekaligus salah satu petinggi di Partai Nasdem Morowali yang juga kini menjabat sebagai Ketua DPRD Morowali memastikan diri bakal maju dalam perhelatan Pilkada Morowali.

Hal itu dibuktikannya dengan pengembalian formulir pendaftaran bakal calon Kepala Daerah ke Partai Nasdem Morowali dan dinyatakan segala persyaratan terpenuhi dan lengkap, diterima langsung Ketua Bappilu Nasdem serta pengurus lainnya bertempat di Sekretariat Nasdem, Desa Bente, Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa (07/05/2024).



Saat diwawancara sejumlah awak media, Kuswandi mengatakan bahwa dirinya maju di Pilkada Morowali adalah perintah dari partai Nasdem dan dorongan dari masyarakat arus bawah dari rakyat kecil baik nelayan, petani, maupun warga lainnya dengan harapan lebih baik dan lebih maju, Morowali yang lebih adil dan lebih makmur.

"Apa yang saya lakukan hari ini ini adalah bagian dari pada perintah Partai dan dorongan dari masyarakat untuk saya maju sehingga atas dorongan teman-teman semua arus bawah maupun rakyat kecil, membuat saya terus maju untuk membawa aspirasi mereka, yang pasti ke depan saya menginginkan Morowali ini lebih baik dan lebih maju Morowali yang lebih adil dan lebih makmur," ujar aktivis kawakan itu.

Dijelaskannya bahwa Partai Nasdem terlebih dulu melakukan survei dalam rangka menentukan siapa calon calon Bupati dan Wakil Bupati yang akan diusung oleh Partai, tidak asal tunjuk tetapi Partai Nasdem menggunakan lembaga survei sehingga keputusan Partai bergantung pada hasil survei.



"Jadi, tidak melihat ada kader istimewa dan ada kader tidak istimewa. Saya tidak melihat seperti itu, makanya kemudian itu yang membuat saya punya niat dan semangat untuk maju, karena saya tahu partai ini akan memberlakukan kadernya setara tidak ada yang istimewa atau yang di kelas 2 kan," terangnya.

Saat diminta tanggapannya soal adanya bakal calon lain yang juga Kader dari Partai Nasdem, menurutnya tidak ada masalah dan tidak ada sesuatu hal terjadi di internal Nasdem dengan penuh yakin dikatakan bahwa Nasdem saat ini dalam keadaan baik-baik saja tidak ada terjadi sesuatu apapun, bahkan Nasdem bisa keluar sebagai pemenang pada Pemilu Legislatif baru-baru ini.

Walaupun demikian, dengan tegas dikatakan Kuswandi jika kemudian nanti kemungkinan Nasdem tidak mengusung dirinya, baginya tidak masalah karena diluar Partai Nasdem banyak partai yang siap mengusung.



"Saya tidak apa-apa tapi jangan salahkan juga jika di luar sana ada partai yang siap mengusung saya karena yang saya pahami partai itu adalah miliknya rakyat. Jadi, kalau rakyat yang berkeinginan rakyat yang berkehendak saya kira ruang itu sudah harus kita isi," pungkasnya disambut yel yel menyala Abangku dari masyarakat yang turut mengawalinya kurang lebih ada 1.000 orang.

Diakhir wawancara, Kuswandi menyampaikan bahwa sejauh ini sudah membangun komunikasi ke beberapa Partai politik dan siap mengusungnya untuk maju Pilkada Morowali 2024.

"Ada sudah beberapa partai yang sudah saya bangun komunikasi dan mudah-mudahan partai-partai ini memberikan dukungan kepada saya dan ini akan menjadi satu anomali di saat misalnya partai lain memberikan dukungan kepada

saya, lantas Nasdem tidak memberikan dukungan ini persoalan baru keberadaan Nasdem di Morowali ini, ingat Nasdem hadir di Morowali saya yang bawa," tandasnya.



Pantauan media ini dalam pengembalian formulir pendaftaran Bakal Calon Bupati/ Wakil Bupati Morowali ke Partai Nasdem, Kuswandi menggunakan sepeda motor jenis Vespa dan diikuti kurang lebih 1.000 warga menggunakan berbagai jenis kendaraan mengitari kota Bungku dari kediamannya menuju sekretariat Nasdem dan sebaliknya berjalan lancar dan aman.

(PATAR JS)